

dangers personnels qu'elle comporte ? Insuccès : à qui la faute ? Insuccès imputables aux médecins ; Mauvaise syphilis ; para-syphilis ; influence du traitement préventif ; en guérit-on quant aux dangers d'hérédité ?

L'auteur termine par des exemples cliniques et la conclusion suivante : La syphilis est curable à tous les points de vue, pour l'individu et pour la famille.

TRAITEMENT DE LA SYPHILIS PAR LA SEROTHÉRAPIE, par le Dr L. C. Query, (observation clinique) Lab. de sérothérapie spécifique et de microbiologie, Paris, 97, rue de Vaugirard.

ÆSCULAPE. Grande revue mensuelle illustrée, latéro-médicale. Le numéro : 1 fr. Abonnement : 12 fr. (Etranger : 15 fr.) A. ROUZAUD, éditeur, 41, rue des Ecoles, Paris.

Sommaire du No. de Septembre 1913.

*L'Euthanasie : Assassinat médical ou suprême charité?* (7 illust.), par le Prof. JULES REGNAULT. — Le médecin a le droit et le devoir, dit l'auteur, de hâter la mort du malade en agonie ou de l'aider à mourir d'une mort douce dans les cas de douleurs intolérables et de guérison impossible.

*Masques et peintures funéraires dans l'ancienne Egypte* (11 illust.), par L. PAILLET. — Les masques peints qui recouvriraient le visage des morts d'Antinoë, les étoffes stuquées et peintes reproduisent d'ordinaire les traits du défunt dans sa jeunesse.

*Le chirurgien-major Bruguière, médecin-chef de l'armée d'Italie* (6 illustr.), par le Dr BONNETTE. — « Il était insolemment